

Kandidatur für den Vorsitz des Verbandvorstands

Mein Name ist Lucas Keßler
Ich bin 36 Jahre alt.

Seit 2021 bin ich als Religionslehrer in einer Schule im Gebiet der Erzdiözese Freiburg tätig. Aktuell unterrichte ich an der Hubert-Sternberg-Schule (gewerblich), Wiesloch und an der Käthe-Kollwitz Schule (sozialwissenschaftlich), Bruchsal.

Bevor ich Lehrkraft wurde, war ich Jugendreferent im Dekanat Mannheim, FSJ Referent & Referent des Kinder- und Jugendverbandes JUNGE KIRCHE SPEYER in der Diözese Speyer und Projektreferent für Jugend & Schule in der Region Rhein-Neckar.



Ich bin gerne Religionslehrer,

- da ich es liebe mit jungen Erwachsenen zu arbeiten.
- da ich im Religionsunterricht über die persönlichen Anliegen der SuS sprechen, gesellschaftliche Themen aufgreifen und einen Kontext des gegenseitigen Zuhörens schaffen kann.
- da ich mein Feuer des Glaubens gerne weitergeben möchte und andere dafür begeistern kann.

Meine Motive für die Kandidatur:

Die Chance des Religionsunterrichtes ist es einen Resonanzraum des Glaubens, der Sorgen, der Interessen und der Wertschätzung zu gestalten. Diesen Schatz im System Schule aufrechtzuerhalten und zu stärken ist eine große Motivation. Daher sehe ich großes Potential in uns Religionslehrkräften und würde mich freuen euch vertreten zu können.

Ich habe mich bereits in der letzten Wahlperiode für den Verband engagiert, in dem ich mich als kulminiertes Mitglied um den Instagramkanal gekümmert habe.